

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: <b>Keiko Gracela Edlynn .T</b>	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0116919953 / 1840	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik Santo Ignatius	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat Sekolah	: Jalan Raya Muncar No. 8		

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T, sangat baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
<b>2. Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T, sangat baik dalam jujur, disiplin, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap tanggung jawab, santun,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 75**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Baik dalam hal memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia . Cukup Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi .	86	B	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi . Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	79	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Merasionalkan dampak pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara terhadap kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	85	B	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil keputusan bersama sebagai bentuk tanggung jawab warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari . Cukup Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari.
---	----------------------------	----	---	--	----	---	--

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	79	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Cukup Baik dalam hal Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang didengar dan dibaca.	81	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi. Cukup Baik dalam hal Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti.
4	Matematika	76	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Perlu Bimbingan dalam hal Menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif.	78	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk

5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	C	Ananda Kelko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana . Cukup Baik dalam hal Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan .	89	B	Ananda Kelko Gracela Edlynn .T Baik dalam hal Membuat rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel. Baik dalam hal Menyajikan karya perkembangbiakan tumbuhan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. . Perlu Bimbingan dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah	84	B	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia . Cukup Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	81	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Memahami interval nada. Cukup Baik dalam hal Memahami reklame.	83	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Baik dalam hal Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik. Cukup Baik dalam hal Membuat reklame.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) . Cukup Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan	80	C	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Baik dalam hal Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) . Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan

Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	77	C	Ananda Kelko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan/ parèbhâsan, bebasan/ èbhârât, saloka).. Perlu Bimbingan dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis. .	80	B	Ananda Keiko Gracela Edlynn .T Cukup Baik dalam hal menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (paribasan/ parèbhâsan, bebasan/ èbhârât, saloka).. Cukup Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis..

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang	Baik, mampu menjalankan dasa darma hemat cermat bersahaja, tapi perlu pengembangan baris berbaris serta mengenal sandi
2	Bhs. Inggris	Ananda Aciel baik dalam melaksanakan pembelajaran bahasa Inggris. Namun, masih butuh bimbingan dalam hal menyebutkan dan memahami direction
3	TIK	Cukup baik memahami tentang cara merawat computer
4	Leadership	Baik dalam hal tanggap, loyal, disiplin, dan karakter umum
5	Puisi	B

### D. Saran - saran

Aciel, tingkatkan lagi cara belajarmu serta tingkatkan lagi sikap sopan santun serta tutur katamu.

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	145 Cm	
2	Berat Badan	70,5 Kg	

### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	- Hari
2	Ijin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari

Mengetahui  
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 20 Desember 2023  
Guru Kelas,



**Meilina Yunda Dewi, S.Pd.**  
NIP. -

\_\_\_\_\_

Mengetahui  
Kepala Sekolah



**Laksmi Moll, S.Komp.**  
NIP. 170717K

SD KATOLIK SANTO IGNATIUS  
MUNCAR